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１ 学校適正配置について

２ 児童生徒の状況について

３ ホストタウン事後交流会について

４ その他



【 議 事 録 】

日程第１ 開会                       （午前 9時 33 分開会）

教育長）

それでは、今日の議題はお手元のとおりでございます。議案、報告協議のうち公開になじ

まないものがあれば最後に回して審議したいと思いますが、いかがいたしましょうか。

（意見なし）

教育長）

   それでは、日程のとおりに進めさせていただきます。

日程第２ 教育長報告

   

（以下の項目について報告）

１ １０月～１１月の学校等の状況

① 全国町村教育長会理事会（10 月 7～8 日）東京

② 学校適正配置説明会 戸河内小学校区（10 月 14 日）戸河内ふれあいセンター

③ 第９回科学アカデミー 小 5～中 3年生（10 月 13 日）エコ学習室

④ 女性会主催：青少年問題研修会（10 月 18 日）川森

⑤ 民音コンサート（太鼓 10 月 18 日）加計小体育館

⑥ 学校適正配置説明会 上殿地区 （10 月 22 日）上殿コミュニティ

⑦ 【予定】文部科学省先端技術実証事業授業公開（10 月 26 日）加計小

⑧ 【予定】戸河内小・上殿小統合に係る地域合同説明会（10 月 28 日）

⑨ 【予定】中学校合同文化祭（10 月 31 日）戸河内ふれあいセンター

⑩ 【予定】第９回町民グラウンド・ゴルフ大会（11 月 9 日）深入山ＧＧ

⑪ 【予定】市町教育委員会教育長ミーティング（11 月 15 日）加計中、筒賀福祉センター

２ 上殿小学校と戸河内小学校に係る学校適正配置説明会

     

３ 女性会主催：青少年問題研修会（10 月 18 日）川森

  「青少年問題研修会」 「LGBT について考えよう」

   講師:広島修道大学 人文学部 河口和也教授

４ 民音コンサート（太鼓 10 月 18 日）について

  和楽器ユニット「AUN＆HIDE」による民音学校コンサート

５ 「がん教育」中学 3年生 オンラインによる学習

   講師:安芸太田病院事業管理者 平林先生

  

６ 服務規律の徹底について

    ・セクハラ、飲酒運転等の未然防止

    ・交通違反や交通事故の未然防止



日程第３ 議事

教育長）

議案第 16 号安芸太田町立学校教職員(県費負担教職員)ハラスメント防止要綱の制定につ

いてを議題とします。事務局から説明をお願いします

林主幹）

   （安芸太田町立学校教職員(県費負担教職員)ハラスメント防止要綱の制定について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

   それでは、議案第 16 号安芸太田町立学校教職員(県費負担教職員)ハラスメント防止要綱

の制定について、原案のとおり賛成の方は挙手をお願いします。

   （全員挙手）

教育長）

賛成総員です。よって議案第 16 号安芸太田町立学校教職員(県費負担教職員)ハラスメン

ト防止要綱の制定については、原案のとおり可決されました。

   

日程第４ 報告・協議

教育長）

報告協議１ 学校適正配置についてを議題とします。事務局から説明をお願いします。

教育次長）

   （学校適正配置に関する進捗状況について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

    

清胤委員）

   現在、小学校にいる子どもたちのために統合していただくよう強く進めていただきたいと

思っています。以前は大きい複式で、複式のメリットとして子どもたちが自由にグループ討

論できるところが子どもたちの自主性を育てる点ではメリットだったんだろうと思います。

複式のデメリットは、先生が授業時間を半分ずつに分けなければならないということで先生

の負担も大変で、子どもたちもじっと先生が来られるの待つような授業光景を見て、複式の

限界と感じ取りました。やまゆり、自転車大会等の伝統行事を次の統合先でも活かしてほし

いと切なく願っております。



河本委員）

   地域説明会に参加して、予想以上に地域の方が参加していただことに驚きました。学校統

合だけでなく、統合後の利用方法や町に対する施策の進め方などいろんな意見が聞けた会だ

ったので、地域説明会は大事だと思いました。今後、統合に向け時間的には短いですが、皆

さんが意見を言い合えるような会を進めて、来年の統合となれば良いかなと思います。

教育長）

   加計小学校に統合されたそれぞれの地域も苦渋の選択をされ、最終的には子どもたちのた

めにということで決断されました。その後のフォローも大切で、それぞれの学校がもつ伝統

継承、環境整備も併せて未来があるような説明会となるようにしていきたいと考えていま

す。

教育長）

他にご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

報告協議２ 児童生徒の状況についてを議題とします。事務局から説明をお願いします。

山本主幹、免田主幹）

   （児童生徒の状況について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

清胤委員)
      YouTube 配信により生徒達が動揺してはいけないので、振り回されたり、再生回数を上

げたりなどの行為に繋がってはいけないので、具体的な生徒指導に努められるべきだと思わ

れます。

池野委員)
      不登校人数が６人となっていますが、小・中学校別ではどのくらいになっているのでしょ

うか。また、その６人は前年度から引き続ているものとなっているのでしょうか。

山本主幹)
   小・中学校別では、小学校１人、中学校５人となっています。また、６人は前年度から引

き続いているものとなっています。

教育長）

   コロナにより起因されたものはありますか。

免田主幹)

      昨年度の臨時休校期間明けから来れなくなった子どもさんはいますが、それが原因とは特

定しにくいので、因果関係は分かりません。



教育長)

   他にご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

報告協議３ ホストタウン事後交流会についてを議題とします。事務局から説明をお願い

します。

江川課長補佐）

   （ホストタウン事後交流会について説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

報告協議４ その他についてを議題とします。事務局から説明をお願いします。

江川課長補佐）

   （12 月 4 日開催する人権フェスタについて説明）

教育長）

   何かご意見等ございますか。

   （意見なし）

池野委員）

  前回の教育委員会議において、地域活性化についての具体的な提案はありますかと聞か

れ、即答ができなかった。今は YouTube を見る機会があり、古民家再生や田舎暮らし、DIY、

空き家紹介するなどの事例があり、町のホームページには静止画はあるが、YouTube を見て

いる人はかなりいると思われますので、地域商社を活用して空き家を紹介してほしい。町内

には 3,000 軒弱くらいの空き家があり、その中には十分使用できる空き家もあるので、安芸

太田町をもっと PR してほしいと思います。

教育長）

   他にご意見等ございますか。

   （意見なし）

教育長）

  以上で議事、報告協議はすべて終わりました。

次回の教育委員会議の日程については、委員さんの日程を確認したうえで決定させていた

だきます。

以上で第１０回安芸太田町教育委員会議を終わります。ありがとうございました。

   （午前 10 時 30 分 閉会）




